化学の不思議を学びました

~住友化学㈱出前授業~

11月5日(月)地域社会貢献事業の一環で地元の小学生にもっと化学に興味をもってもらおうと、住友化学㈱岐阜プラントが牧小学校で化学の出前授業を開催しました。当日は、6年生(19人)を対象に「化学反応における状態の変化・超低温の世界」と題して、液体が結晶化する様子や液体窒素を使って物質の変化を観察する「マイナス196℃」の世界を体験学習しまし



た。児童たちは目の 前での化学反応に驚 きの声をあげながら、 いつもとは違った授 業を楽しく受けてい ました。

▲目の前での化学反応に興味津々の児童たち

化学ってすごく面白い!!

安八町牧在住 後藤 愛菜さん 理科は話しが難しいので得意ではないけれど、この授業は楽しい実験ばかりだったのでとても興味がわきました。

地域で美しい環境保全を

~川と海のクリーン大作戦~

10月21日(日)地域住民など約1,160人が参加して「川と海のクリーン大作戦」が行われました。この活動は、揖斐・長良川の河川敷のゴミを拾い環境保全と「ゴミを捨てない、捨てさせない」という公衆マナーの向上を目的として毎年実施され、今年で14回目とな



ります。この日収集 されたゴミは可燃物 が 400kg、不燃物が 630kg にもなりまし た。多くの皆さんの ご参加ありがとうご ざいました。

▲環境美化を願いながらゴミ拾いをする参加者

一人ひとりの心がけで 美しい河川を



安八町南今ケ渕在住 武久 周史さん 思っていたよりもゴミの量が多いことに驚きました。一人ひとり がゴミを捨てないように心がける ことが大事だと思いました。

「縁結び赤い糸」で良縁を

~結神社で「縁結び赤い糸」作製~

結神社で販売されている恋愛成就のお守り「縁結び 赤い糸(1個200円)」の作製が、11月22日(木)から総代さんたち約20人が参加して始まりました。今年は年末にかけて約1,000個作製する予定で、新年1月1日から同神社境内で販売されます。この「縁結び赤い糸」は、始終ご縁がありますようにと45cmの赤い組み紐を円にして結ばれています。例年、大好評で正



月3日間約1,200個を販売するほどの人気です。良縁をお求めの方はお早めに購入されることをお勧めします。

▲皆さんの良縁を願いながら作製する様子



皆さんが良縁に恵まれますように

結神社総代代表 大平 好樹さん すべてのご縁を結んでいただくため に多くのお守りをご用意しています。 皆さんのお越しをお待ちしています。

今後もより一層のご活躍を

~創立 50 周年記念 第 51 回 岐阜県老人クラブ大会~

11月1日(木)岐阜市で岐阜県老人クラブ大会が開催されました。式典では岐阜県老人クラブ連合会長表彰、感謝状の贈呈や老人クラブ作品入賞者表彰が行われ、以下の方々が受賞されました。 (敬称略)

岐阜県老人クラブ連合会長表彰

個人の部 団体の部 健康づくりの部 金森初義 金森正美 牧長寿会 中組長寿会 山田忠夫 髙橋厚男 ボランティアの部 南今ケ渕福寿会 町屋福寿会

岐阜県老人クラブ連合会長感謝状

渡邊峯子 岡田得美 西松忠治 吉田喜代子

岐阜県老人クラブ作品コンクール入賞者 (美術作品) 書の部(優秀第1席) 工芸の部 (奨励賞) 写真の部 (奨励賞) 桐井明代 岡田重博 中川良子 吉田滿郎





▲岐阜県老人クラブ連合会会長表彰受賞者(左)・岐阜県老人クラブ作品コンクール入賞者(右)